

Le dernier trimestre de la Propédeutique

Quelques flashes de ce temps pascal ici au séminaire propédeutique. Pendant les vacances de Pâques nous avons accueilli le 5 stagiaires présents dans le pays, pour une rencontre fraternelle et un moment de ressourcement spirituel, un moment de



prière partagée. Ils sont restés avec nous jusqu'au lundi 19, le jour du retour de la Propédeutique. Un bon échantillon de l'internationalité de la SMA : deux du Nigéria (Edwin, Gabriel), un du Ghana (Michael), un béninois (Antoine) et un indien, (Prakash).

Dans la même période le père Walter a rencontré personnellement les aspirants SMA a Agodèkè. C'est la « pépinière » des jeunes qui pensent rejoindre la SMA. Ils sont suivis et animés par le père Raoul. De ce groupe en sortiront 8 pour commencer la nouvelle année propédeutique début octobre 2023. Voici le groupe avec les animateurs.



La SMA est entourée d'une famille qui nous soutient, nous suit, nous accompagne : l'amicale SMA. Dans chaque quartier il y a une antenne, un groupe d'amis. Ils se retrouvent chaque mois pour une rencontre et un moment de prière. Le 29 mai aura lieu l'assemblée générale de tous les membres.

Nous avons repris notre vie normale, vie de prière, vie communautaire et fraternelle,



vie d'étude. Chaque jeune a aussi une fonction précise à l'intérieur de la communauté, chacun est responsable de la bonne marche d'un secteur de la vie communautaire. Nous avons ainsi le délégué à la culture et aux soirées récréatives, le délégué aux sports (mardi et vendredi), le responsable de la sacristie, de la cuisine, de l'entretien de la maison, des travaux manuels, des rapports avec les pères et le corps enseignant. Dans la photo nos jeunes de la propédeutique avec les stagiaires.

Les jeunes, peu à peu apprennent à vivre ensemble et à assumer différentes responsabilités pour la bonne marche de la vie commune où on apprend à nous accepter dans nos différences, à nous enrichir les uns les autres, et à se demander : qu'est ce que je peux faire pour mieux vivre ensemble.

*** CENTRE MÉDICO-SOCIAL**
MGR MARION DE BRÉSILLAC
APESSITO - ADIDOME
 01 BP 3453; LOMÉ - TOGO
 79549098
 93640048
 CMSMGRMARIONDEBRESILLAC@GMAIL.COM



Il y a quelques jours nous avons ouvert le Centre médical social Mgr Marion De Brésillac, dans la grande banlieue de Lomé, à ApeSSito – Adidomé. Il nous manque encore quelques papiers officiels, mais la Structure est

ouverte et opérationnelle, sous la direction de la soeur Régine Bellamy, la directrice du Centre. Six agents de santé

(entre autres : médecin, sage-femme, laborantin, infirmières) sont sur place et prêts à accueillir et à s'occuper des patients.



CENTRE MÉDICO-SOCIAL
MGR MARION DE BRÉSILLAC




MÉDECINE GÉNÉRALE
 MATERNITÉ
 LABORATOIRE D'ANALYSES MÉDICALES
 PETITE CHIRURGIE



APESSITO - ADIDOME
 01 BP 3453; LOMÉ - TOGO
 93640048
 CMSMGRMARIONDEBRESILLAC@GMAIL.CO

Dans les photos le père Fabien, entouré du conseil provincial, du personnel, de plusieurs pères SMA et d'un groupe d'amis, bénit le Centre et, en coupant le ruban, ouvre officiellement l'établissement.



A noter la présence du chef du village, musulman, de l'Iman et le commandant de brigade de Tovié qui a souligné, dans son allocution, comment les Catholiques travaillent avec les Musulmans pour le bien commun dans les œuvres sociales.



Lomé 20 mai 2023